RÉGION DE LA MAURICIE/CENTRE DU QUÉBEC/ LANAUDIÈRE

Le 11 décembre dernier a eu lieu la réunion annuelle syndicale de la région Mauricie/Centre du Québec/Lanaudière. Vous étiez nombreux jeunes et moins jeunes à y participer et vous en remercie.

Plusieurs sujets à l'ordre du jour et décisions ont été pris lors de la réunion, dont une commandite pour la rencontre de plein air 2014 qui aura lieu à Drummondville les 8, 9 et 10 août 2014.

Concernant la rencontre de plein air, les comités sont déjà à l'œuvre, une demande a été faite pour avoir des bénévoles pour faire diverses tâches lors de la rencontre au mois d'août.

De plus, nous avons souligné les 25 ans de service des agents Mario Lemay (Victoriaville), Enzo Forcione (La Tuque), Yvan Brisebois (Trois-Rivières) et Jean-Guy Tremblay (La Tuque).

En terminant, je tiens à souhaiter la bienvenue aux agents des bureaux de Joliette et Saint-Micheldes-Saints.





Mario Lemay de Victoriaville



Enzo Forcione de La Tuque



Yvan Brisebois de Trois-Rivières



Jean-Guy Tremblay de La Tuque

Source, Daniel Tremblay Bureau de la Tuque